



CONCOURS

Les meilleurs vins vaudois distingués à Gstaad

Par David Moginier Gstaad . Mis à jour le 17.07.2012 1 **Commentaire**

La sélection des vins vaudois a récompensé les meilleurs crus de son concours, qui gagne en qualité .



Les principaux lauréats de la Sélection des vins vaudois posent entre le président (à g.) et le secrétaire général de l'OVV (à dr.)

Image: CHANTAL DERVEY

Partager & Commenter

Comme chaque année, la Sélection de l'Office des vins vaudois récompense les meilleurs crus participant à son concours. Inscriptions records (1111 vins), médailles en nombre (160 d'or et 168 d'argent), et notation moyenne en augmentation: les vins vaudois, même en pleine crise, cherchent des distinctions et montent en qualité, comme l'a relevé le secrétaire général de l'OVV, Nicolas Schorderet.

Cette année, trois nouvelles récompenses honorent le meilleur vin du concours (Rochettaz 2011, de la Ville de Pully, avec 95 points), le meilleur vin bio (Chardonnay 2010, du Domaine La Capitaine, à Begnins) et le coup de cœur d'un jury de journalistes (Gamay Atlantique 2010, de Philippe Bovet, à Givrins).

Sinon, les six catégories ont été remportées par... Pour le chasselas, le Crêt-Dessous 2011, de Gay et Pestalozzi, à Epresses. Pour les autres blancs secs, le Savagnin blanc 2001, du Château Maison-Blanche, à Yverne. Pour les rosés, l'Œil-de-perdrix de Bonvillars 2011, de J. Vogel & Fils, à Grandvaux. Pour les rouges, le Rochettaz 2011, de la Ville de Pully). Pour les vins doux, le Gewürztraminer 2009 du Clos du Châtelard, à Villeneuve, d'Hammel, à Rolle. Pour les mousseux, le Starlight, du Domaine du Feuillage, à Perroy.

(24 heures)

Créé: 17.07.2012, 17h33

[Voir tous les commentaires](#)